



CANADIAN FORCES MORALE AND WELFARE SERVICES
SERVICES DE BIEN-ÊTRE ET MORAL DES FORCES CANADIENNES

7331-1 (CFMWS/DSPP)

7331-1 (SBMFC/DPPS)

24 October 2023

Le 24 octobre 2023

Distribution List

Liste de distribution

AMENDMENT # 2 – CDS DELEGATION OF AUTHORITIES FOR FINANCIAL ADMINISTRATION OF NPP

MODIFICATION 2 – DÉLÉGATION DES POUVOIRS DU CEMD POUR L'ADMINISTRATION FINANCIÈRE DES BNP

Reference : CDS Delegation of Authorities for Financial Administration of NPP dated 1 May, 2023.

Référence: Délégation des pouvoirs du CEMD pour l'administration financière des BNP, 1^{er} mai 2023

1. To reduce administrative delays, and to reflect current responsibilities, the CANEX and Queensway Corporate Campus (QCC) Capital approval limit for the position of Chief Corporate Services (CCS) is established at \$250K.

1. Afin de réduire les délais administratifs et de rendre compte des responsabilités actuelles, la limite d'approbation des immobilisations de CANEX et du Complexe Queensway pour le poste de chef des services généraux est établie à 250 000 \$.

2. Table 2 - CFMWS and Central Funds has been updated to reflect this change.

2. Le tableau 2 – SBMFC et fonds centraux a été mis à jour pour faire état de ce changement.

3. This amendment is now reflected in the CDS Delegation document on the CFMWS and CORE websites.


3. Le document Délégation des pouvoirs du CEMD fait maintenant état de ces changements sur les sites Web des SBMFC et sur CORE.

Le directeur général des Biens non publics

Ian C. Poulter
Managing Director Non-Public Property

Distribution List

Liste de distribution

 4210, rue Labelle Street, Ottawa, Ontario K1A 0K2
 cfmws.ca | sbmfc.ca

Action

ExMB

Information

CDS

Action

CHD

Information

CEMD